

POLÍTICA

Socialistas Allendistas: “Si Aylwin no tuvo que ver en el golpe que declare voluntariamente en el caso Allende”

El Ciudadano · 28 de mayo de 2012





El Socialismo Allendista a través de su presidente Esteban Silva y del abogado Roberto Ávila Toledo que en nombre del movimiento es querellante en la causa por la muerte del ex presidente Salvador Allende respondieron a las declaraciones formuladas por el ex presidente Patricio Aylwin respecto al Salvador Allende y su gobierno.

Los dirigentes allendistas señalaron “negar la participación democratacristiana en el golpe militar es intentar tapar el sol con un dedo, tan es así que sólo 14 dirigentes de esa colectividad condenaron el derrocamiento del gobierno constitucional y el fin de la democracia. Los informes senatoriales norteamericanos Church y Hinchee acreditan que Aylwin y Frei fueron operadores nativos de las maniobras golpistas de las agencias estatales americanas”.

El abogado Ávila agregó “el señor Aylwin no sólo tiene responsabilidades políticas en lo sufrido por el pueblo chileno, hay responsabilidades jurídicas que han

quedado en penumbras, por ello en el marco del caso Allende hemos pedido se le cite para que aclare si el abogado democristiano Sergio Arellano, hijo del general Arellano Stark, se encontraba en la mañana del 11 de Septiembre en el cuartel golpista de Peñalolén en su representación, junto a Federico Willoughby, allegado notorio de la embajada norteamericana, que fueron los únicos civiles allí, si nada teme pues que vaya voluntariamente a aclarar esta situación”.

Silva señaló “El gobierno popular fue derrocado por un golpe militar que bombardeó el palacio presidencial, que tiene que ver en ello supuestas debilidades políticas ?, ese gobierno patriótico no fue derrotado en un plebiscito, elecciones o cosa que se le parezca”.

Los dirigentes agregaron “ el señor Aylwin , que fue presidente de Chile por la necesidad de salir de la dictadura aún teniendo que echar mano a personas como él, se muestra coherente con su pasado al criticar la detención de Pinochet en Londres y alabar su cooperación con su gobierno. Esto es lógico Pinochet y Aylwin respondieron políticamente a las necesidades del gran empresariado chileno y extranjero expresados en un modelo político neoliberal”.

Por último puntualizaron “el compañero Allende es una figura que los jóvenes han señalado como el chileno más importante de la historia de Chile, nada puede ya enlodar esta imagen gigantesca que ya inspira las luchas sociales del presente por un Chile mejor”.

El Ciudadano

Fuente: El Ciudadano